

Le mouvement Voix de paix lance un appel à appuyer la réconciliation en Colombie



Bogota, 9 mars, (RHC).- Jairo Rivera, représentant du mouvement Voix de Paix a lancé un appel aux Colombiens à appuyer la réconciliation entre le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées de Colombie-Armée du Peuple.

Jairo Rivera a expliqué qu'il faut construire un pays différent et fermer une fois pour toutes le long chapitre de la violence.

Dans des déclarations à la presse, le représentant des Voix de Paix a lancé un appel à l'unité. Il a signalé qu'il faut exiger à l'exécutif l'aménagement et les conditions indispensables dans les zones de transition où se concentre la guérilla.

Il a précisé que le succès du processus de réconciliation dépend de la réinsertion des guérilleros à la vie politique et sociale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123792-le-mouvement-voix-de-paix-lance-un-appel-a-appuyer-la-reconciliation-en-colombie>



Radio Habana Cuba